

Höhepunkte aus der Welt des Musicals

Musikverein Gottenheim lädt am Samstag zum Neujahrskonzert ein / Drei Blaskapellen zeigen ihr Können

Gottenheim. Fleißig geübt haben die Musikerinnen und Musiker des Musikvereins Gottenheim für das traditionelle Neujahrskonzert, das am Samstag, 13. Januar, 19.30 Uhr (Einlass 18 Uhr), in der Festhalle in Bötzingen stattfindet. Dirigent Andreas Thoman hat wieder ein ehrgeiziges Konzertprogramm ausgewählt, das die Besucher in die beeindruckende und glamouröse Welt der Musicals entführt. Mit einem Probenwochenende im November und bei Zusatzproben in den Weihnachtsferien hat der Dirigent mit seinen Musikern an den Musikstücken gefeilt. Bei der Generalprobe für das Konzert am Donnerstagabend wird Andreas Thoman dem Orchester den letzten Schliff geben, damit am Samstag beim Neujahrskonzert alles sitzt.

Vor der Pause sind am Samstagabend zunächst das Vororchester des Musikvereins unter der Leitung von Laura Wasielewski sowie die Jugendkapelle der Spielgemeinschaft Merdingen-Waltershofen- Gottenheim unter der Leitung von Simon Schäfer an der Reihe, bevor nach der Pause das Blasorchester des Musikvereins mit „Be Positive“ (Pascal Devroye) für gute Stimmung sorgt.

Höhepunkte des Abends werden die beiden letzten Stücke aus dem Programmheft sein: Die facettenreichen Originalwerke für



Das Blasorchester des Musikvereins Gottenheim entführt am Samstag in die Welt des Musicals. Foto: ma

Blasorchester „Selections from Starlight Express“ (Andrew Lloyd Webber, arrangiert von Jerry Nowak) und Auszüge aus dem Musical „Elisabeth“ (M. Kunze/S. Levay, arrangiert von Johan de Meij), das dem Leben der österreichischen Kaiserin Elisabeth nachempfunden ist.

„Mit dem rasanten Rollschuh-Musical „Starlight Express“ sowie dem erfolgreichsten deutschsprachigen Musical über die Kaiserin „Sissi“, bietet der Musikverein am Samstag zwei Bühnenwerke der Superlative, die man sich nicht entgehen lassen sollte,“, so Trompeter Michael Thoman, der

am Samstag wieder durch das Programm führen wird.

Vor und nach dem Stuhlkonzert sowie in der Pause wird in der Festhalle mit Getränken und kleinen Speisen bewirtet. Nach dem Konzert ist wieder die Sektbar geöffnet. Bequem zum Konzert gelangen die Gottenheimer mit dem kostenlosen Bustransfer. Der Bus fährt an verschiedenen Haltestellen in Gottenheim ab und bringt die Besucher nach dem Konzert wieder sicher nach Hause. Konzertkarten sind am Samstag an der Abendkasse in ausreichender Anzahl zum Preis von 8 Euro erhältlich. (ma)

BUSTRANSFER

Der kostenlose Shuttlebus fährt von Gottenheim nach Bötzingen zum Konzert und zurück:

Kronenplatz:

17.50 Uhr, 18.20 Uhr, 18.50 Uhr

Gemeindehaus St. Stephan:

17.53 Uhr, 18.23 Uhr, 18.53 Uhr

Buchheimer Straße:

17.56 Uhr, 18:26 Uhr, 18:56 Uhr

Die Rückfahrten nach Gottenheim nach dem Konzert finden gemäß der Ansage am Konzertabend statt. Weitere Hinweise zum Konzert und zum Musikverein unter www.gottenheim.de/Musikverein.